

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel



**PAN: COLAPSA METRO EN CDMX, POR FALTA DE MANTENIMIENTO Y ARRIESGA VIDA DE USUARIOS;
A CLAUDIA: ¡SI NO PUEDE, QUE RENUNCIE!**

Pone entusiasmo en sus aspiraciones políticas.

La carrera por la Presidencia de la República, la política y politiquería, la distrae de sus deberes, para la cual fue electa en el 2018.

En el pasado proceso electoral en 6 estados, acudió a varias entidades a apoyar a los candidatos de Morena a la gubernatura y se regocijaba con escuchar los clamores de ¡Presidenta! Presidenta!

Luego de esos comicios, reapareció en la ciudad de Toluca, Estado de México y en la Comarca Lagunera, Coahuila, para aparecer junto a los presidenciables: Marcelo Luis Ebrard Casaubón y el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández.

Con su cara larga, acudió a la Comarca Lagunera, sólo porque en ese mitin para los presidenciables de Andrés Manuel López Obrador, llegó el senador Ricardo Monreal Ávila, como aquí lo ponderamos oportunamente.

Gusta de aparecer constantemente en Palacio Nacional, cual tribu a la que pertenece; en sus presentaciones ante los medios, habla de todo, menos de la seguridad pública, mantenimiento al Metro, infanticidios, feminicidios, carestía, secuestros, asaltos, robos, extorsiones, falta de agua potable, bacheo, violencia, delincuencia, desempleo, inundaciones...

Su espigada figura, se pierde ante el cúmulo de flagelos que azotan y permean en CDMX.

Aún cuando faltan dos años y medio para que termine su responsabilidad en el gobierno capitalino, a Claudia Sheinbaum, todo indica que la irresponsabilidad es lo que la caracteriza al frente de la administración capitalina.



Ella, al igual que su amigo el canciller Ebrard, son integrantes de la tribu palaciega, esa virtual pandilla que “mueve” a la clase política de Morena, “de Presidente para abajo”, y la politiquería y “politiporquería” que promueven, lo mismo impacta en los adversarios que, entre correligionarios.

A todo ello, el titular de Gobernación, sólo observa de lejos, como en los toros, porque ya sabe el resultado de esta adelantada y accidentada sucesión que arrancó hace un año.

Claudia y Marcelo, arrastran en su afán presidencial, puyante, candente asunto: tragedia en Línea 12 del Metro, la noche del 3 de mayo del 2021, el mero día de los profesionales de la construcción, Día de la Santa Cruz.

Él, cual antecesor en el encargo que tiene Claudia Sheinbaum, al final de su mandato, a toda costa y costo, puso en marcha esa controversial Línea, que nació maldita, porque millones y millones de pesos se traga y nadie sabe en realidad, cuál es el problema, si mal diseño, los terrenos por donde pasa, las empresas que intervinieron en su proyecto...

Lo que sea, pero la mal llamada “Línea Dorada”, sigue ahí, con su reparación, luego de la tragedia del año pasado, en la que perdieron la vida, 26 personas y dejó casi un centenar de heridos, algunos de ellos, incapacitados, de por vida.

Ambos, señalamos en este espacio, arrastran esa tragedia y, en su aventura por la Presidencia de la República, tendrá resonancia en los estados y plazas públicas, por donde hagan campaña político-electoral, si es que ella o él, resultan electos en la “encuesta a modo”, que promueve su jefe, el presidente Andrés Manuel López Obrador, par “elegir” candidato de Morena en el 2024.

Cuando en el asunto están por comparecer ex directora del Metro, Florencia Serranía Soto, ante la Fiscalía de Justicia CDMX, además de Joel Ortega Cuevas y Jorge Gaviño, ex directores de ese Sistema de Transporte Colectivo, ayer, ocurrió segundo accidente, ¡en menos de 72 horas!

En conferencia de prensa, senadora del PAN y vicecoordinadora de la bancada, Kenia López Rabadán, acusó actividad político-electoral de la funcionaria, y ponderó:

“El sábado, hubo un incendio en la Línea 9 y, hoy lunes, se incendió la Línea 2; claramente, el Metro de la ciudad de México, se colapsa, por falta de mantenimiento, poniendo en riesgo la vida y la integridad física de los usuarios”.

Sin ambages, acusó:

“El dinero de los capitalinos, debe usarse para arreglar el Metro, no para tirarlo en esa vulgar propaganda de Morena, distribuida por todo el país”, en alusión a esa promoción del triunfo



electoral de López Orador en el 2018 que, en todo el país, en lonas y espectaculares, promueve Morena.

-“Ver el tiradero de dinero en bardas, lonas, playeras, espectaculares, vallas de Morena, es indignante, demuestra su ambición por el poder y su falta de humanidad”.

De igual manera, señaló a la jefa del gobierno en la capital del país:

-“Por eso, desde aquí, le decimos a la señora Sheinbaum, que en lugar de andarse promocionando ilegalmente, se ponga a trabajar, que le dé resultado a los capitalinos y cumpla con la responsabilidad que le fue encomendada. ¡Si no puede, que renuncie!”.

Tras contundente ¡zas!, la senadora del PAN, agarró parejo:

-“Su gobierno, junto con el de López Obrador, pasará a la historia, como uno de los más ineficientes y letales para los capitalinos”.

Lo peor, que la jefa del gobierno capitalino, salga con una baladronada:

-“No descartamos sabotaje”, cuando usuarios, ciudadanos y cientos de capitalinos que utilizan el STC, Metro, ven, observan y comprueban en los hechos, falta de mantenimiento de las vías, los trenes, instalaciones, escaleras eléctricas, ventilación en convoyes, falta de vigilancia...

Sólo hay que ver afuera del Metro La Raza, deterioro y abandono en que se encuentran la estación, situación proporcional en trenes, vías, iluminación en el interior y fuera de cada estación...

Usuario que omitió dar su nombre, reporta a este espacio: “es una pena que el Metro, esté administrado por incompetentes y valemadristas; que Claudia Sheinbaum, no oculte que tiene funcionarios en ese sector, incompetentes, irresponsables, huevones y ella que no sabe dirigir”.

-“Cuando uso el Metro, lo veo bien jodido, escaleras, andenes, trenes, todo; se nota el deterioro, el descuido, la falta de mantenimiento; hules de las puertas de los trenes, roídos, carcomido; algunas puertas, sólo tienen pedazos de esos empaques; los trenes, sucios, asientos grafitados y los usuarios, no cuidan lo que es un servicio útil y necesario”.

Es verdad, así están las instalaciones y el servicio del Metro, no obstante, es un medio de transporte, económico y no contaminante.

Sistema de Transporte Colectivo que entregó a CDMX, el presidente Gustavo Díaz Ordaz, que en este régimen y desde que son gobierno PRD, hoy, Morena, omitieron en responsabilidad de mantenimiento, preventivo y correctivo, además de otros descuidos.



Medio de transporte que utilizan cientos de capitalinos, el cual, deja de ser confiable, porque seguridad que brinda, ya no es de fiar, por un motivo: falta de mantenimiento.

Tragedias y accidentes constantes, recurrentes, sin que un funcionario del Metro o del gobierno capitalino, intervengan, porque no van a reconocer ante el país, que no hay servicio preventivo ni correctivo, por un motivo: austeridad en el gobierno que preside Claudia Sheinbaum Pardo.

Con esos antecedentes en su trayectoria, Línea 12, tragedia del 3 de mayo del año pasado y continuos accidentes, Claudia y Marcelo, no se detendrán por buscar la candidatura presidencial de Morena, en el 2024.

Cual si los usuarios del Metro, los capitalinos, familiares de las víctimas de la tragedia en Línea 12, fueran un cero a la izquierda, porque para la jefa de gobierno y el soberbio canciller, sólo tienen interés en un objetivo: su candidatura en el 2024.

De lejos, los otros dos aspirantes, Adán Augusto López Hernández y Ricardo Monreal Ávila, sólo observan y calan que esos asuntos, no los salpiquen.

Los dos, políticos-políticos, cuyo bagaje, los obliga a esperar “los tiempos de la política”.

Todo indica que, en la carrera por la candidatura presidencial, Claudia y Marcelo, podrían tener fuerte tropezón, ¡por un Metro!, y no llegar a la meta.

EN EL CHACALEO

Violencia, delincuencia, permean en Veracruz, y su gobernador, Cuitláhuac García Jiménez, lo rebasan esos flagelos... Eso sí, bien que persigue a los adversarios y, a correligionarios, les hace “guerra sucia”, para que no lleguen al Palacio de Gobierno... Tajante, el senador Ricardo Monreal, convocó a todos los sectores del país, iniciar proceso de reconciliación nacional. A México, puntualiza, no convienen polarización ni confrontación; admite que hay avances positivos en la República, pero existen pendientes como la seguridad pública o el impulso al campo. “Los procesos de transición política, son más largos, más prolongados, no se agotan ni en cuatro ni en seis años. Entonces, el proceso de transformación de la vida pública del país, va a continuar”, posiciona... Grupo de Trabajo de Justicia Cotidiana, que coordina la diputada Aleida Alavez Ruiz, Morena, acordó con la comisión de Justicia del Senado de la República, a cargo de su correligionario, Rafael Espino de la Peña, instalar, próximo miércoles 13 del mes en curso, grupo redactor, con especialistas de ambas instancias, para revisarán iniciativas que se relacionan con expedir nuevo Código Nacional de Procedimientos Civiles y Familiares... De visita en Saltillo, Coahuila, el dirigente nacional del PAN, Marko Antonio Cortés Mendoza, perfiló que serán los militantes del partido en el estado, quienes decidan si van en coalición con PRI-PRD o solos, en el proceso electoral local del próximo año, para



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

05/07/2022

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

elegir gobernador... En el Estado de México, reiteramos, su clase política, “del gobernador para abajo” y los virreyes, los Chuayffet, los Camacho Quiroz, los Heberto Barrera, Montiel y otros, nada más no dan señales a la militancia de que van por defender último bastión electoral que ambiciona Morena, preámbulo de la elección presidencial en el 2024... Para colmo, en la dirigencia nacional, no hay mando legítimo... Qué nueva revelación hará hoy por la noche, la gobernadora de Campeche, Layda Sansores San Román, contra “el tal amlito”... Crece la expectación... ¡Pobre “amlito”!, con la vara que midió a toda la gente que en él, confió, hoy, lo miden... Así cobra la vida a todo aquel que ejerce ambición, avaricia y codicia, desleal, traición, mal agradecido... Lo peor, no dejar amigos por donde pasó y no se fijó a quién pisó...